

Kolping tagt digital

Veranstaltungen finden statt, sobald es möglich ist

EHINGEN (ai) – Wegen der Corona-Krise konnte die Kolpingfamilie Ehingen ihre für 19. März im Jahresprogramm vorgesehene Mitgliederversammlung nicht abhalten. Vorsitzender Hermann Mertel wählte daher den schriftlichen Weg, um die Mitglieder zu informieren und den Statuten des Kolpingwerks zu entsprechen.

Auftakt im Jahr 2020 war der Politische Neujahrs-Frühschoppen mit dem Europa-Abgeordneten Norbert Lins. Die Kappensitzung und der Vortrag von Peter Hecht über das sich im Werden befindliche Hospiz in Kirchbierlingen wären gut besucht. Auch die Mitgliederversammlung konnte am 13. März 2020, also unmittelbar vor dem ersten Lockdown, noch abgehalten werden. Wieder wurden insgesamt 2000 Euro für soziale Einrichtungen

aus dem Ertrag von Nikolausgang und Fronleichnam-Frühschoppen 2019 gespendet. Der Vorstand wurde im März 2020 erneut bestätigt. Die Kolpingfamilie Ehingen hat 123 Mitglieder. Vier Mitglieder sind im Berichtszeitraum verstorben. Die Mitglieder haben inzwischen Vorstand und Kassier schriftlich entlastet.

Ab März 2020 konnte keine der vorgesehenen Veranstaltungen mehr durchgeführt werden. In dieser Zeit hat Vorsitzender Hermann Mertel öfters schriftlich den Kontakt zu den Mitgliedern hergestellt.

Zum Jahresbeginn 2021 hat die Kolpingfamilie Ehingen ein ausführliches Jahresprogramm erstellt mit der Vorbemerkung, dass „sobald es die Rahmenbedingungen zulassen“, die Veranstaltungen starten würden.